

[Accueil](#) | [Sports](#) | Coupe Fred Fellay de volley: Chênois séduit son public. Il en a sous le capot

Abo **Coupe Fred Fellay de volley**

# Chênois séduit son public. Il en a sous le capot

Vainqueurs de la petite finale, les Genevois ont aussi satisfait leur nouveau coach, dans le jeu comme dans leur attitude. Victoire finale de Stal Nysa.

Pascal Bornand

Publié: 25.09.2022, 21h41



Chênois et son nouveau central péruvien, Daniel Urueña (N° 9), font déjà preuve d'une belle cohésion.

BASTIEN GALLAY/LPS

La Coupe Fred Fellay a confirmé sa double vocation. Elle ravive la mémoire du jeune volleyeur genevois, mort d'une tumeur cérébrale en 2007, et sert de laboratoire aux équipes invitées qui préparent la prochaine saison. Pour elles, l'heure est aux derniers réglages, à la montée en puissance. Surprise cette année: les Polon de Stal Nysa ont battu en finale le vice-champion d'Europe Tours, lauréat en titre, un exploit que Chênois a lui aussi réalisé samedi.

---

**«Je suis content. Depuis un mois, les gars bossent bien. Le gros œuvre est fait. Désormais c'est dans les détails, dans certains secteurs de jeu, qu'il faut s'améliorer.»**

Marco Camperi, coach de Chênois

---

On le voit, le club hôte, vainqueur de la petite finale 2-0 face aux Allemands de Netzhoppers Bestensee, n'a pas fait que tenir la buvette et servir la soupe à ses redoutables adversaires. Sur le terrain, la formation de Marco Camperi a retroussé ses manches et livré quatre matches de haut niveau. Passée au révélateur, elle a suscité le satisfecit de son nouveau coach italien. «Je suis content. Depuis un mois, les gars bossent bien. Le gros œuvre est fait. Désormais c'est dans les détails, dans certains secteurs de jeu, qu'il faut s'améliorer.»

Encore en rodage, le vice-champion suisse a prouvé qu'il en avait sous le capot, plus particulièrement en mystifiant Tours grâce notamment à quatre blocs décisifs en fin de 3<sup>e</sup> set. Du jeu solide et enlevé, porté par un groupe déjà très homogène, qu'illustrent de nombreux signes de connivence, et par des individualités de choc comme le central péruvien Urueña et ses bras tentaculaires.

Privé encore de quatre joueurs, Marco Camperi n'a pas pu réaliser une vraie revue d'effectif. En revanche, il s'est plu à tester quelques jeunes, dont l'intérimaire de SSO, Joosep Kurik, un prodige de 15 ans qui, du haut de son 1,99 m, s'est permis le luxe de marquer quatre points lors de la petite finale!

## Rey file à La Réunion!

À l'heure de la rentrée, samedi à Jona, l'ancien assistant coach de Milan devra aussi composer son équipe sans le passeur Robin Rey, inspiré comme s'il n'avait jamais quitté Sous-Moulin. Étudiant en médecine, le revenant va enchaîner un nouveau stage en partant mercredi pour La Réunion où il travaillera aux Urgences et jouera avec le club de Saint-Denis Olympique. «Je me réjouis de retrouver l'équipe dans un mois. Elle est très équilibrée et pleine d'énergie positive. J'ai un bon feeling, la saison s'annonce bien.»



Chênois est prêt à lancer sa saison. De gauche à droite: Victor Aye, Felipi Rammé, Daniel Urueña, Dejan Radic, Strahinja Brzakovic, Mathis Jucker, Denis Abramov, Ludvik Simonin, Julian Fischer, Robin Rey. Manquent sur la photo: Jovan Djokic, Kilian Eaton, Mattia Eccher.

BASTIEN GALLAY/LPS

**Pascal Bornand** suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

**0 commentaires**